



SRH SCHULEN GMBH
SRH STEPHEN-HAWKING-SCHULE
NECKARGEMÜND, 01.10.2021

PRESSEMITTEILUNG

Medaillenregen im Paratistennis

Schüler der SRH Stephen-Hawking-Schule bei den Deutschen Jugendmeisterschaften erfolgreich

Äußerst erfolgreich verliefen die Deutschen Jugendmeisterschaften im Paratistennis für das „Team Ba-Wü“, in dem auch eine Schülerin und vier Schüler der SRH Stephen-Hawking-Schule spielten. Im Wettkampfort Kaltenkirchen bei Hamburg holten sie sich sowohl im Doppel-, als auch im Einzelwettkampf Gold-, Silber- und Bronzemedailen.

Nach langer, durch Corona erzwungener Spielpause war dies – endlich wieder – der erste Wettbewerb. So war schwer einzuschätzen, was zu holen war. Die Aufregung war hoch, Zeit kostbar. Noch am Abend nach der Ankunft wurde trainiert. Zudem wurden die Spieler in Wettkampfklassen (WK) eingeteilt, um möglichst viel Fairness bezüglich der unterschiedlichen körperlichen Voraussetzungen zu erreichen. Die WK 1-5 starteten im Rollstuhl, die WK 6-10 spielten stehend.

Unter den Augen von Bundestrainer Volker Ziegler und Co-Bundestrainerin Ela Madejska erkämpften sich am folgenden Turniertag Darwin Scholz und Oleg Salzmann die Goldmedaille im Doppel. Es waren hart umkämpfte Spiele, aber mit der besseren taktischen Idee, in ständiger Absprache mit ihrem Trainer Sebastian Koch und der entsprechenden technischen Umsetzung verdienten sie sich den Sieg. Auch im Einzel erreichte Darwin das Finale, musste sich aber leider geschlagen geben und errang den 2. Platz. Das ist ebenfalls ein toller Erfolg und natürlich: Silber!

In der WK 3 unterlag Jana Spiegel bei ihrer ersten Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften nur dem späteren Sieger und sicherte sich ebenfalls die Silbermedaille. Auch Abdullah Wahiduljamal ist Neuling in diesem Wettkampf und beendete ihn mit einer Bronzemedaille!

Jana Spiegel schlug noch ein weiteres Mal zu: Im Doppel holte sie sich in der WK 1-5 mit ihrem Doppelpartner Maximilian Jacob, einem ehemaligen Schüler der SRH Stephen-Hawking-Schule, die Bronzemedaille.

Nick Worster schrammte nur knapp an einer Medaille vorbei. Nach 2:0-Satzführung unterlag er noch knapp mit 2:3 und wurde Vierter. Aber die nächsten Deutschen Jugendmeisterschaften kommen bestimmt...

Sportlehrerin Juliane Baumgartner ist nach diesen hervorragenden Ergebnissen stolz auf ihre Spieler und zudem sehr dankbar, dass Trainer Sebastian Koch diese so toll zu Höchstleistungen motiviert. Koch trainiert schon seit vielen Jahren mit dem Tischtennisteam an der SRH Stephen-Hawking-Schule. Einmal pro Woche ist sein professionelles Training offen für alle Spielenden, darüber hinaus aber werden die besten Spieler noch zum Fördertraining



eingeladen. Hierzu werden auch externe Tischtennis-Talente geholt, „am Ball“ sind aber meistens die Cracks der SRH Stephen-Hawking-Schule.

Paratistennis

Die Sportart Paratistennis kann von Menschen mit allen körperlichen Behinderungsarten ausgeübt werden (seit 2012 gibt es auch Wettkämpfe für Athletinnen mit geistiger Behinderung). Durch das Klassifizierungs- und Wettkampfklassensystem können Athlet:innen mit unterschiedlichen Behinderungen gegeneinander antreten. Sowohl in der sitzenden als auch in der stehenden Klasse gibt es jeweils fünf Wettkampfklassen (WK), in welche die Sportler:innen aufgrund ihrer funktionellen Möglichkeit zugeordnet werden. Paratistennis hat bis auf kleine Ausnahmen für Rollstuhlfahrer:innen (bei der Schlagreihenfolge im Doppel und beim Aufschlag) ein identisches Regelwerk mit der olympischen Variante. Spieler:innen im Rollstuhl mit einer hohen Lähmung verwenden häufig eine Manschette oder eine elastische Binde, um den Schläger an der Hand zu befestigen, und können so am Wettbewerb teilnehmen.

Fotohinweis zum Mannschaftsbild:

Vorne von links: Jana Spegel, Nick Worster, Abdullah Wahiduljamal
Hinten von links: Nina Reck (Goldmedaillengewinnerin WK9, ebenfalls Team Ba-Wü), Darwin Scholz, Stützpunkttrainer Baden Sebastian Koch, Landestrainer Baden-Württemberg Mozza Bojic, Oleg Salzmann

Die übrigen Fotos sind direkt beschriftet.

Unternehmensprofil:

SRH | Stephen-Hawking-Schule

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler so, dass sie möglichst früh selbstständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit über 16.000 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen sowie 1,1 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von mehr als 1 Mrd. Euro. Sitz der Stiftung ist Heidelberg.